

ACTUALIDAD

Pescadores denuncian posible contaminación en la ciénaga El Llanito

Videos muestran iridiscencia en la ciénaga y piden revisión ⚠️🐟



Pescadores de la **Ciénaga El Llanito** denunciaron una presunta **contaminación** en este importante cuerpo hidráulico, tras detectar una iridiscencia en la superficie del agua que, según indican, podría estar asociada a la presencia de hidrocarburos.



La alerta fue difundida a través de videos grabados con teléfonos celulares, en los que se observa una traza multicolor sobre el agua. Los trabajadores aseguran que la mancha se encontraba aproximadamente a 500 metros del punto donde se desarrollan actividades industriales.

De acuerdo con los testimonios, la situación estaría relacionada con un posible incidente ocurrido días atrás, cuando presuntamente se habría presentado una ruptura en un dique en inmediaciones del sector.

Los pescadores señalaron que durante su jornada habitual notaron la presencia de la sustancia en la superficie, lo que generó preocupación por una posible afectación al **ecosistema** y a su actividad económica.

En los registros audiovisuales, los denunciantes hacen un llamado no solo a la empresa señalada, sino también a las autoridades competentes para que verifiquen lo ocurrido y realicen las inspecciones correspondientes.

Por su parte, **Ecopetrol** respondió a través de un mensaje en el que aseguró que sus operaciones en Barrancabermeja se desarrollan con normalidad y que no se han identificado contingencias asociadas a los hechos reportados.

LO MAS VISTO / LO ULTIMO



ACTUALIDAD / 6 días ago

Madre clama ayuda para su hijo en condición de calle



ACTUALIDAD / 6 días ago

Capturan a alias "José" por porte ilegal de arma en Barrancabermeja



ACTUALIDAD / 7 días ago

INTECOBA proyecta nueva sede escolar para primaria en la comuna 1



ACTUALIDAD / 5 días ago

Hombre fue asesinado cuando se movilizaba con su hijo



ACTUALIDAD / 7 días ago

Muere hombre tras ataque sicarial en el barrio Villa de Leyva



ACTUALIDAD / 7 días ago

USO conmemora 103 años de lucha sindical en el sector petrolero

La compañía indicó además que las intensas lluvias registradas durante el fin de semana ocasionaron variaciones en los niveles de contención, las cuales, según afirmó, fueron atendidas de manera oportuna.

Sin embargo, los pescadores insisten en que la **iridiscencia** persiste en algunos puntos de la ciénaga, especialmente en el sector de La Macarena, por lo que solicitan una revisión técnica detallada.

La Ciénaga El Llanito es una fuente clave de sustento para decenas de familias que dependen de la pesca artesanal. Cualquier alteración en la calidad del agua impacta directamente la productividad y la biodiversidad del lugar.

Las autoridades ambientales y municipales deberán evaluar las denuncias, realizar las pruebas necesarias y determinar si existe o no una afectación derivada de actividades industriales o de otros factores externos.



RELATED TOPICS: #AFECTACIÓN AMBIENTAL. #BARRANCABERMEJA #CIÉNAGA EL LLANITO #CONTAMINACIÓN #DERRAME DE CRUDO #ECOPETROL #IRIDISCENCIA #MEDIO AMBIENTE #PESCADORES #SECTOR LA MACARENA

YOU MAY LIKE



Refuerzan dique en vía a La Hortensia



La Zarapa conquista la Noche de Orquestas en Carnaval de Barranquilla 2026



Remolcador se hundió en el Río Magdalena en Barrancabermeja



Mac Pollo y Colorín fortalecen su distribución regional



Más de 60 morrocoyes regresaron a su hábitat natural



Robledo responde a Petro y defiende a Ecopetrol



Derechos Reservados © 2024 Enlace Televisión una entidad de la Fundación Magdalena Medios de Comunicación